



6. Schüler-Achter-Cup 2018

Im Rahmen des Bundesfinales von „Jugend trainiert für Olympia“ in Berlin-Grünau 2018

Unter der Schirmherrschaft des Deutschland-Achters und dank der Unterstützung durch die Wilo-Foundation sowie der Deutschen Schulsportstiftung schreibt die Deutsche Ruderjugend zum sechsten Mal den Schüler- Achter-Cup aus.

Im Rahmen des Bundesfinales von „Jugend trainiert für Olympia“ findet der Schülerwettbewerb über 1000 Meter am 25./26. September 2018 auf der Regattastrecke in Berlin-Grünau statt.

Die ersten drei siegreichen Schulen bzw. Schülerruderriegen/Schülerrudervereine erhalten Siegerprämien zweckgebunden zur Förderung des Schulruderns. Die Prämie des erstplatzierten Bootes erfolgt zweckgebunden zur Finanzierung der Teilnahme an der Henley-Royal-Regatta:

1. Platz: 4.000 Euro

2. Platz: 1.000 Euro

3. Platz: 500 Euro

Für den Start am 25./26. September 2018 in Berlin-Grünau gilt:

Rennen: Schüler 8+

Altersklassen: 15 - 18 Jahre

Am 07.07.2018 darf kein Teilnehmer seinen 18. Geburtstag gefeiert haben!

DOPPELSTART „JTFO“ und Schüler-Achter-Cup ist möglich!

Der genaue Zeitplan wird nach dem Meldeschluss bekannt gegeben. Die Startzeiten werden so festgelegt, dass ein Start in den Rennen des JTFO-Bundesfinales sowie im Schüler-Achter-Cup möglich ist. Alle Achterrennen werden so gelegt, dass eine Mehrfachnutzung der Boote an beiden Renntagen möglich ist (Mehrfachnutzung bitte bei der Meldung angeben).

Regelwerk: Über die entgegenstehende Altersregelung hinaus finden die Ruderwettkampfgeln (RWR) des Deutschen Ruderverbandes (DRV) Anwendung. Gemäß Ziffer 2.2.6 müssen die Ruderer in der Aktiven-Datenbank des DRV enthalten sein. Für Steuerleute trifft dies nicht zu.

Zusätzliche Bestimmungen: Bei Meldung von mehr als sechs Booten werden am Dienstagnachmittag für alle Mannschaften Vorläufe durchgeführt. Der Sieger der Vorläufe und die vier schnellsten Mannschaften qualifizieren sich für das Finale am Mittwoch. Das exakte Qualifikationssystem kann nach Vorliegen der Meldezahlen (ab dem 1. September 2018) abgefragt werden.

Teilnahmeberechtigt: Angehörige von Schülerruderriegen/Schülerrudervereinen, die **direkte oder mittelbare Mitglieder des Deutschen Ruderverbandes** sind. Die Schüler müssen alle derselben Schule angehören (Bestätigung durch die Schulleitung).

Meldeschluss: Montag, 30. Juli 2018, 18.00 Uhr

Meldungen: bitte den ausgefüllten Anmeldebogen (zu finden auf rudern.de) an das DRJ-Jugendsekretariat senden (info@ruderjugend.org).

Regattabeiträge: keine

Quartiere: Die Deutsche Ruderjugend bezuschusst alle teilnehmenden Mannschaften (max. acht Athleten, 1 Stf./Stm. und 1 BetreuerIn), die nicht über Jtfo gemeldet werden, mit einem Zuschuss für die Reisekosten. Wie hoch dieser Anteil sein wird, steht nach dem Anmeldeschluss fest. Die Unterkünfte werden von der DRJ vorreserviert (Sonntag bis Donnerstag, sodass eine Anreise zusammen mit der JTFO Mannschaft möglich ist) und müssen anschließend von den

Mannschaften selbst gebucht und gezahlt werden. Die Adressen werden den Teilnehmenden nach dem Anmeldeschluss mitgeteilt. Auch um die Verpflegung sowie die An-/Abreise muss sich selbst gekümmert werden. Eine Unterbringung zusammen mit den JTFO-Mannschaften kann nur durch eigenständige Buchung der gleichen Unterkunft erfolgen, falls dort noch Kapazitäten frei sein sollten. Hierauf hat die DRJ aber keinen Einfluss und kann auch keine Zimmer reservieren.

Bei Fragen zum Schüler-Achter-Cup 2018 bitte an das DRJ-Jugendsekretariat wenden
(Telefon: 0511/980 94 30 oder info@ruderjugend.org).

Wir freuen uns wieder auf viele tolle Meldungen und einen großartigen Schüler-Achter-Cup 2018!

ACHTUNG:

Das erstplatzierte Boot qualifiziert sich bei hinreichendem sportlichem Niveau für eine Teilnahme am „Princess Elizabeth Challenge Cup“, der traditionsreichen „Henley-Royal-Regatta“ in England (03.07. - 07.07.2019). Die Prämie soll für die Teilnahmekosten eingesetzt werden.

Am letzten Tag der Henley Royal Regatta, dem 07. Juli 2019, darf kein Teilnehmer seinen 19. Geburtstag gefeiert haben. U16 sind vom Start in Henley 2019 ausgeschlossen. Die Bootsbesetzung, die in Henley 2019 an den Start geht, sollte nach Möglichkeit identisch mit der Mannschaft sein, die beim Schüler-Achter-Cup 2018 in Berlin-Grünau siegreich war. Ruderer, die dem Kandidatenkreis für die DRV-Junioren-Nationalmannschaft angehören, können nur dann an der Henley-Royal-Regatta 2019 teilnehmen, wenn die Verantwortlichen eine Erklärung von der Junioren-Bundestrainerin vorlegen, dass ihnen eine Teilnahme an der Henley Royal Regatta 2019 gestattet wird.